


                                 2023.9.15 

                           区民の会  

 

 

シャトルバスに関するアンケート  ( 回答数 211 ) 

= 集計結果 = 

 

 

問１  あなたと家族のことについてお伺いします。（複数回答可）  

 

(１ ) 年齢    ①  10～20 代     ②  30～40 代     ③  50～60 代   ④  70 代以上  

        ６人       １２人      ８１人        １４５人  

        2.5%               4.9%            33.2%           59.4%  

 

 

(２ ) お住まいの最寄りバス停  

  ①   センター前   １５人           

  ②   つつじケ丘   ５人  

     高原通り    ５人  

 ③   松ヶ窪     ４人   

    公園前     ４人 ほか   

 

 

問２   あなたがダイヤランド外へお出かけする際のことについてお伺いします。  

 

（１）お出かけになる理由と頻度はどれくらいですか。  

 

   理由 ①  通勤        45 人   10.1% 

  ②  通学         3 人    0.7% 

        ③  通院       131 人   29.3% 

        ④  買い物     182 人   40.7% 

        ⑤  その他      86 人   19.2% 

                             



   頻度   ①   毎日    ②  平日（登校日）    ③  週３日～４日   ④  週１日～２日  

             35 人           10 人                  63 人              71 人  

             16%           4.6%                 28.8%            32.4%  

 

⑤  月１～２回  ⑥  年数回  

               32 人          8 人  

               14.6%       3.7% 

 

 

(２ ) お出かけになる際の手段はどうされていますか  

 

①   自家用車                    176 人   50.6%   

②   ダイヤランドシャトルバス   72 人   20.7% 

③   タクシー                     57 人   16.4% 

④   家族の送迎                   31 人    8.9% 

⑤   その他                       12 人    3.4% 

                

    

(３ ) お出かけ先はどちらが主ですか  

  

①   函南町内          200 人   37.8%   

②   熱海市内       73 人   13.8% 

③   三島市内              107 人   20.2% 

④   函南駅（電車利用）     90 人   17.0% 

⑤   その他                59 人   11.2% 

                                 

 

 

 問３   東海バスが運行するダイヤランドシャトルバスについてお伺いします。  

 

(１ )  日ごろ、ダイヤランドシャトルバスをご利用になりますか  

  

①   利用する        27 人   13.2%          

②   たまに利用する 65 人    31.7% 

③   利用しない     113 人  55.1% 

 



(２ ) 「③利用しない」とお答えの方にお伺いします。  

     利用しない理由をお聞かせください。  

  

①   利用する必要がない      73 人   45.3% 

②   利用したい時間に運行がない   47 人   29.2% 

③   運賃が高い                   18 人   11.2% 

④   その他                     23 人   14.3% 

 

 

(３ ) 利用したい時間帯と利用したい区間をお教えください。  

   

①   ８時頃   センター   ～  函南駅、町内  ２８人       

②   ９時頃   センター   ～  函南駅、町内  ２５人  

③  １０時頃   センター   ～  函南駅、町内  ２４人  

④  １２時頃   センター   ～  函南駅、町内   ８人  

 

・・・・・ 町内とは、函南町内や大場などの三島市内も含みます。  ・・・・・  

 

⑤  １２時頃   函南駅、町内  ～  センター   ７人  

⑥  １５時頃   函南駅、町内  ～  センター   ９人  

⑦  １７時頃   函南駅、町内  ～  センター  １５人  

⑧  １８時頃   函南駅、町内  ～  センター  １６人  

⑨  １９時頃   函南駅、町内  ～  センター  １２人  

 

   

問４   現在のダイヤランドのシャトルバスについて  

  

①  現状に満足している   36 人   18.6% 

 

②  改善してほしい        128 人   66.0% 

 

③  その他                 30 人   15.5% 

 

 

 

 



問５ 運行本数について  

 

①  現状で良い       42 人   22.0% 

 

②  本数を増やして欲しい    118 人   61.8% 

 

③  その他                   31 人   16.2% 

 

 

問６ 運賃について  

  

①  満足         93 人   38.4% 

 

②  不満足      118 人    48.8% 

 

③  その他       31 人    12.8% 

 

 

 

問７ 現在の運行経路について  

   

①  満足    56 人   31.0% 

 

②  不満足   90 人   49.7% 

 

③  その他   35 人 19.3% 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



問８ 区民の会役員からの提案  

 

バスは、ダイヤランド内 (約 18km) は走行せず、管理センターバス停から函南駅及び  

大場駅等  (約 12km) のシャトル運行のみとし、シャトル運行の本数を増便する。  

 

シャトルバス乗降の為の管理センターバス停と各契約者様宅との交通手段は、前日の予約

により管理センターが所有する普通乗用車で無料送迎する。  

 

その運行経費については、契約者様にご負担をおかけしないよう環境整備費の予算の中で

優先順位の低いサービス経費等を見直して対応する。  

 

①  賛成  143 人 68.8%             

 

②  反対     35 人 16.8%   (うち 16 人は誤解  ) 

 

③  その他    30 人   14.4%   (うち 6 人は誤解  )   

 

 

※  説明不足で誤解を招いたことをお詫び致します  

ダイヤランド外は今まで通り、駅だけでなく函南町のスーパーや三島市内のバス停も

利用できるように提案しようとしていましたが、その説明が不十分でした。  

お詫び致します。   

 

 

「反対」や「その他」の理由として「駅以外の町内・スーパーなどに停車しなくなるから」

（こちらの説明不足による誤解）をあげた２２名を賛成に足すと  

 

①  賛成  165 人   79.3%  

 

②  反対   19 人    9.2% 

 

③  その他    24 人   11.5% 

 

となります。  

 

 



ダイヤランドバスの改善意見・ご要望等  (要約) 

 

①   増便して欲しい      60 人     

②   バスが大きすぎる      51 人            アンケートご協力  

③   予約は困難  (面倒 )       20 人                ありがとう御座いました。  

④   区民の会の提案は良い    17 人     

⑤   函南駅直行便を希望    16 人             ダイヤランドの暮らしが、  

⑥   改善を期待している    15 人            より便利で快適に暮らせる  

⑦   将来利用する       14 人            よう頑張ってまいります。  

⑧   熱海行を希望       12 人    

⑨   センターとの工夫が必要  10 人          引き続きご理解とご協力の程  

⑩   無料運行希望        9 人       よろしくお願い致します。  

⑪   提案に懐疑         7 人  

⑫   熱函バス停への送迎希望      6 人   

⑬   受益者負担も必要            5 人          

⑭   バスのステップが高すぎる   4 人  

⑮   早朝・夜間の便を希望    4 人   

  

※  この度のアンケ―トで、区民の会から提案しました予約制については「面倒」「難しい」

等のご意見を頂きました。別な改善案も検討し、再度アンケ―トをさせて頂き     

サービスセンターと協力しながらより良きものを提案してまいります。  

 

 

 

 

 

 

 

 

一人ひとりが主役です  

 

みんなが力をあわせ  ”協力してこそ” ダイヤランドは良くなります  

 

以 上  
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